

活気につながる人脉作り

そこは、小高い山の段々畑に造られた果樹園の跡と思しき場所だが、今はその面影すらない。雑木が林となり、少しあけたところはササやセイタカアワダチソウに覆われ、確かに給水栓が果樹園だった

頂上に登つてみると、眼下にのぞかな瀬戸内海の景色が広がっている。この景色が彼のモチベーションを高めているらしい。

整備が進む牛舎や堆肥舎の建設予定地

■筆者プロフィル■  
わたなべ・ひろなお  
1954年、新温泉町浜坂出身。県職員として畜産行政に長年携わってきた。県立但馬牧場公園「但馬牛博物館」館長。



淡路で但馬牛の飼育を目指している人の所に行つてきました。1月に書いた、正月に先輩が牧場公園に連れて来た彼だ。

ことを懶はせる。用地を借りるにあたっては、島から出た地権者も多く、彼はその人たちを訪ねて同意してもらつたといふ。

★53★

夜、旅館に彼の仲間たちが集まり、みんなで食事をした。メンバーの一人は旧知の獣医

さんだつた。獣医さんは伯馬牛を飼う畜産農家でもあり、彼はそこで牛飼いのレッスン

加者は土地改良区の方だった。彼が牛を飼おうとしている場所は、かつて一面ミカン畠だった。

おばあちゃんの  
畑を手伝つたり、時には晩ご飯をごちそうになつて話し込んだりするそうだ。若者の明るいキャラクターが村に受け入れられているようと思える。

彼らが地域とのつながりを大切にしながら、但馬牛を飼つて定住し、荒れた山野が風を吹き返し、地域の元気につながってほしい。但馬牛も新しい時代の“地域の宝”に向かって一步踏み出したかな？と思えた一晩だった。

ことを期待しているといふ  
牛を飼うのは、それだけでも大変だが、まわりの人々の理解や協力が無ければできない。彼も、若者も地域の人たちの理解を得て、但馬牛を飼う夢に向かってスタートでき

(C) 新日本海新聞社 無断複製・転載を禁じます